









Israel es el único que no trataría de persuadir a Obama de que aguantara la guerra

Expresó el Comandante en Jefe Fidel Castro a los periodistas venezolanos Vanessa Davies, Andrés Izarra, Walter Martínez y Mario Silva, en entrevista que les concediera por espacio de una hora y treinta minutos

Texto íntegro de la conversación en las páginas 2, 3, 4, 5, 6 y 7

El repudio a la violencia se extendió por varios estados mexicanos

Periodistas de diversos medios de comunicación protestaron en forma simultánea en 11 estados del país, como parte del movimiento nacional para exigir al Estado y a los diferentes órganos de gobierno que cumplan con su deber constitucional de garantizar seguridad durante su ejercicio profesional, investiqar los homicidios de informadores y que sean presentados con vida los desaparecidos en distintas entidades.

A las 11 horas en punto, los comunicadores mostraron con pancartas su repudio a la violencia de la que han sido objeto varios de ellos y pidieron garantías para quienes trabajan en zonas de alto riesgo. Las protestas se

realizaron en ciudades de Durango, Coahuila, Chihuahua, Sonora, Sina-Ioa, Nuevo León, Baja California, Michoacán, Guanajuato, Oaxaca y

Reporteros, fotógrafos y colaboradores de medios informativos de Torreón, Coahuila y Gómez Palacio, Durango, denunciaron la situación que sufren como trabajadores de la comunicación.

En Ciudad Juárez y Chihuahua, unos 200 periodistas protestaron en silencio frente a las instalaciones de la Procuraduría General de la República (PGR) para exigir que la fiscalía investigue los asesinatos de informadores en años recientes. (Periódico La Jornada)

Gesto solidario con Gerardo por parte de Danny Glover

LOS ÁNGELES.—El luchador antiterrorista cubano Gerardo Hernández Nordelo, injustamente encarcelado por más de una década en Estados Unidos, valoró el gesto solidario del reconocido actor Danny Glover, quien lo visitó el último domingo en la prisión federal de Victorville, en el estado de California.

Glover, prominente figura del arte cinematográfico en ese país, ha hecho notables contribuciones para que se abra paso la verdad sobre el caso de Los Cinco.

Dos meses y medio atrás puso voz a cartas cruzadas entre Hernández Nordelo y su esposa Adriana Pérez, las cuales fueron difundidas a través de uno de los más concurridos portales de video en la comunidad internacional de internautas.

A las dos condenas de cadena perpetua más 15 años de prisión impuestas a Gerardo en un proceso amañado, se suma la negativa de visa que impide a Adriana visitarlo. (SE)

Ex oficiales CIA coinciden con Fidel y alertan a Obama

Un grupo de ex oficiales de los servicios secretos del Ejército de EE.UU., integrantes del Veteran Professionals for Sanity (VPS), advierte en un memo a Barack Obama que Israel prepara un ataque contra Irán este mes y sugieren que el presidente denuncie públicamente este ataque para evitar una guerra de imprevisibles consecuencias.

El documento afirma que Netanyahu proyecta un ataque por sorpresa, con la idea de obligar a Estados Unidos a proporcionar un apoyo total de su ejército a la campaña militar. Se basan en comentarios formulados por el actual primer ministro, en el sentido de que EE.UU. no pondrá obstáculos en ese camino y que el 80% de los estadounidenses apoya a Israel. Recordemos que las autoridades militares israelíes dijeron sin ambages que analizan un posible ataque a Irán y que naves de guerra de la US Navy y de Israel, dotadas de armamento nuclear, se desplazan a las proximidades de la zona.

El memo agrega: "Esperamos que sus consejeros le hayan dicho que el objetivo principal de Israel es un cambio de régimen en el país y no las armas nucleares iraníes", y subrayan que la posibilidad de que Israel desencadene esta agresión son cada vez más reales y próximas, antes de una posible reanudación de las conversaciones entre Irán y la comunidad internacional, en septiembre, sobre el intercambio de uranio enriquecido. Esto último constituye "una falsa maniobra" a juicio del gobierno de Israel, que estaría dispuesto a lanzar el

ataque para impedir cualquier acuerdo en ese sentido.

Lula hizo varias gestiones a favor de un acuerdo pacífico con Irán, que involucró conversaciones con el presidente de Irán, con Sarkozy, Angela Merkel y Gordon Brown, con Abbas y Netanyahu; recibió en Brasil al presidente israelí, Simón Peres, al presidente de Siria y al de Irán; después fue él a este país. Sobre esa base se gestó un acuerdo, que fue firmado por Brasil, Turquía e Irán y se correspondía con lo planteado por el presidente Obama como base para una negociación, con garantías para todos. Pero ese acuerdo fue dejado de lado por la mayoría del Consejo de Seguridad, que se internó por cuarta vez en el peligroso camino de las sanciones contra Irán. Y eso es lo que hoy coloca en primer plano el tema de una guerra nuclear, como grave alerta al mundo

La carta lleva las siguientes firmas (entre paréntesis, sus años de actuación en los servicios de inteligencia): Phil Giraldi, ex miembro de la CIA (20 años); Larry Johnson, ex miembro de la CIA (24 años); W. Patrick Lang, coronel de las Special Forces y de Defense Intelligence Agency (30 años); Ray McGovern, oficial del US Army Intelligence y de la CIA (30 años); Coleen Rowley, FBI (24 años); Ann Wright, del US Army Reserve (29 años) y del Foreign Office del Departamento de Estado (16 años).

(Fragmentos tomados de La República, Uruguay)

Hoy en la Mesa Redonda

América Latina ante desafíos regionales y globales

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda Informativa América Latina ante los desafíos regionales y globales.

El Canal Educativo retransmitirá este programa al final de sus emisiones